

Buscan apoyar a músico crucino en su lucha contra el cáncer

Artistas como "Claudio y Marcelo" se han sumado al bingo a beneficio que se realizará este domingo en La Cruz para apoyar al reconocido cantante local Alberto Levy, quien enfrenta un complejo proceso de salud

La comunidad de La Cruz se ha organizado para brindar apoyo al cantante crucino Alberto Levy, conocido artísticamente como "Beto Rey", a través de un bingo solidario que se realizará este domingo 8 de febrero en la Sociedad Arturo Prat, ubicada frente a Carabineros, en el sector del paradero 12.

La actividad tiene como objetivo reunir recursos para enfrentar los costos asociados a su tratamiento médico, luego de que a fines del año pasado se le detectara un tumor en el rostro, situación que derivó en una primera intervención quirúrgica y que hoy requiere una nueva operación, programada para los próximos días.

Según relató Natalia Mena, pareja de Alberto y una de las impulsoras de la iniciativa, todo comenzó en noviembre, cuando él detectó una lesión en su cara que inicialmente parecía una afección menor. Tras diversas consultas médicas y exámenes, se confirmó que se trataba de un tumor maligno, lo que dio inicio a un proceso de atención que ha sido rápido y emocionalmente complejo para la familia.

"El bingo nace desde la necesidad de poder costear este tratamiento y, al mismo tiempo, desde el cariño que mucha gente siente por Alberto. Él ha entregado alegría durante años con su música y hoy somos nosotros quienes queremos acompañarlo", señaló Natalia.

Alberto Levy es un artista ampliamente conocido en el circuito musical local y regional, con pre-

sentaciones permanentes en locales de Quillota y la zona, y una trayectoria ligada a proyectos como Fuego Latino, además de colaboraciones con diversos músicos.

El bingo solidario comenzará a las 15:00 horas y contará con premios, música y la participación de artistas reconocidos como el dúo "Claudio y Marcelo", que se han sumado de manera desinteresada a esta cruzada. Desde la organi-

zación hicieron un llamado a la comunidad a participar y colaborar, destacando que cada aporte es fundamental para apoyar este proceso.

Del mismo modo, se hace un llamado a todos quienes puedan colaborar con esta iniciativa mediante la donación de premios o cualquier aporte que gusten entregar para apoyar al querido músico crucino.

